



SEJOUR AUVERGNE : 4eme jour

publié le 26/01/2017

Le beau temps nous a malheureusement quittés aujourd'hui mais l'entrain et la bonne humeur étaient bien sûr omniprésents tout au long de la journée ! Nous avons tous dévalé des pistes vertes, bleues et rouges sous des tourbillons de neige. Les progrès ont été spectaculaires pour tous ! Un grand bravo à tous nos élèves. Nous attendons maintenant la présentation du Peloton de Gendarmerie de Haute Montagne demain matin avant notre départ pour l'usine Michelin. Nous vous tiendrons informés dans le courant de la journée de l'heure prévue du retour. Nous publierons un message vers 20h. À demain.

Document joint

 jour_4 (PDF de 866.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.